



J-3

La cérémonie du GPHG 2018 s'annonce vivante et connectée

Le palmarès de la 18^e édition du Grand Prix d'Horlogerie de Genève (GPHG) sera annoncé vendredi 9 novembre prochain, au Théâtre du Léman à Genève, à l'occasion d'une cérémonie de remise des prix très attendue. Pour mener la danse, la fondation du GPHG a choisi le comédien Edouard Baer, dont la verve a séduit les spectateurs en 2017 déjà. Cette année, il sera accompagné en chansons par Véronic DiCaire et ses mille voix à couper le souffle.

En phase avec un monde toujours plus connecté, le GPHG lance pour cette 18^e édition **une plateforme digitale** permettant de disposer des images, interviews et autres informations presque en temps réel : mediacenter-gphg.org. Pratique et facile d'utilisation, ouverte et accessible à tous sans mot de passe, cette plateforme a été développée pour faciliter le travail de la presse et des marques horlogères, en amont, en aval ou sur place pendant la cérémonie, en offrant une grande rapidité d'accès à tous les contenus liés à l'événement : photos, vidéos, dossiers de presse, etc.

La cérémonie de remise des prix sera retransmise en direct sur le [site officiel du GPHG](http://site-officiel-du-gphg), ainsi que sur le site des [partenaires media](http://partenaires-media). Elle sera également diffusée en direct sur la chaîne de télévision locale [Léman Bleu](http://Léman-Bleu).

La remise de l'Aiguille d'or sera par ailleurs retransmise en direct sur Euronews, la chaîne d'information la plus regardée en Europe.

